



REGIONSTAG 2015

Bericht des Ressortleiters Jugendförderung

Liebe Sportkameraden,

in der Herbstrunde waren 17 Mannschaften für den Nachwuchscup gemeldet, davon 9 in der oberen Nahe und 8 in der unteren Nahe. Im Wesentlichen lief die Herbstrunde ohne größere Probleme ab. Staffelsieger wurden die TTF Bad Sodenheim in der oberen und der TuS Mandel in der unteren Nahe.

Für die Frühjahrsrunde wurden 16 Mannschaften gemeldet, jeweils 8 in beiden Staffeln. Auch diesmal gab es wieder nur kleinere Probleme. Staffelsieger der Frühjahrsrunden wurden die JSG Rehborn/Desloch 5 in der oberen Nahe und JSG Rehborn/Desloch 1 in der unteren Nahe.

Allen Betreuern und Verantwortlichen sage ich Danke für die gute Zusammenarbeit und die tolle Organisation der Heimspieltage. Allen Staffelsiegern gratuliere ich zu den ersten Erfolgen im Tischtennissport.

Für die neue Spielzeit sind 15 Mannschaften gemeldet, die sich aufteilen werden auf 8 in der oberen Nahe und 7 in der unteren Nahe.

Ich denke, am grundsätzlichen Spielsystem sollten wir nichts ändern.

Die Pokalrunde für die Mannschaften des Nachwuchscups soll in der nächsten Saison etwas attraktiver gestaltet werden. Darüber werdet Ihr dann zu einem späteren Zeitpunkt informiert.

Mit sportlichem Gruß

Michael Reupke

Spielleiter Nachwuchscup
Beauftragter Jugendförderung